

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur ke hadirat Allah SWT yang telah memberikan limpahan kasih dan sayang-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih dan penghargaan kepada Drs. Sahat Siahaan, M.Pd selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan bimbingan berupa ilmu dan kasih sayang sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih dan penghargaan kepada Dra. N. Manurung, M.Pd, Drs. Togi, M.Pd, Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai perencanaan penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Prof. Dr. Ibnu Hajar Damanik, M.Si selaku rektor Universitas Negeri Medan, Prof. Drs. Motlan, M.Sc, Ph.D selaku dekan FMIPA unimed serta Drs. Asrin Lubis, M.Pd selaku dosen Pembimbing Akademik. Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd, Drs. Yasifati Hia, M.Si, Drs. Syafari, M.Pd, selaku ketua, sekretaris jurusan Matematika dan ketua prodi Matematika FMIPA unimed dan seluruh staf jurusan, fakultas, pembantu rektor dan pembantu dekan yang telah memberikan kelancaran selama penyusunan skripsi ini. Heriyanto, S.Pd selaku kepala SMP Negeri 1 Binjai, Ibu Agustina dan Bapak Gun selaku guru yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Teristimewa kepada yang tercinta Ibunda Yusrida Ningsih Rodiah, Ayahanda Iwan Utama, abangda tersayang Beri Arya Pratama, nenek dan keluarga-keluargaku yang telah banyak memberi dukungan baik materil maupun moral kepada penulis dalam menyelesaikan studi. Tanpa dukungan yang luar biasa dari orang tua penulis tidak akan menjadi apapun sampai detik ini. Sungguh penghargaan yang sebesar-besarnya untuk kedua orang tua.

Istimewa pula penulis ucapkan terima kasih kepada Eru Purnomo, ST. yang selalu mendampingi penulis dan membantu secara moral dan materil. Kemudian trima kasih untuk sahabatku tersayang Yeni Purtika Simanjuntak yang bersedia membantu penulis dalam penelitiannya.

Terima kasih untuk teman-teman seperjuangan yang sangat kusayangi Hotma, Irma , Habibi, Putri, Yeni, Kak Ana, Lilis, Elia, Dela dan seluruh teman-teman kelas Dik A 08 yang tidak mungkin penulis sebut satu per satu, kawan-kawan PPL (Eka, Nur, Juwa, dll) dan seluruh pihak yang tidak bisa penulis tulis namanya satu per satu yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih yang sebesar-besarnya.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak terdapat kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Amin!

Medan, Agustus 2012

Penulis,

Dian Rizki Anggraini
081244110005